

今年は、年明けあまり雪が積らずなかなか雪に触れる機会を設けられず少し残念です。タイミングをみながら雪に触れる時間を少しでも作れたら良いかなあと考えています。又、胃腸炎が出ているので十分に注意して行こうと思います。さて、年も明け、もう少しで進級の季節がやってきます。ひとりひとりの成長に合わせて発達の援助や離乳食を進めてきました。引き続き、それぞれの発達に合った進級への取り組みをしていきたいと思います。ミルクや食事などの進め方など個々に保護者の方々にお声をかけるかと思いますのでよろしくお願い致します。

写真撮影について

2月5日に予定しています記念撮影ですが、つぼみぐみも参加します。いつもよりおしゃれしてきてOKです。ただそのまま給食を食べますので、汚れても大丈夫な範囲でお願いします

2がつ3かまめまきがありますよ!!



お部屋でまめまきにむけて製作をしていますみんなはおにに変身しようと、子どもたちと作っておりましたやまゆげなどのパーツをひとりひとり指先を上手に使って貼ったり、オニのしまもよを描いたりしてとても可愛く出来ました。当時は、初めての鬼を見てびっくりする子や泣きだしてしまうお母さんもいると思いますが今年度最後の行事なので、みんなよろしくお見送りくださいね。

「クラスの様子」



令和6年度
コバト保育園 TEL46-9923
令和7年1月28日 発行

子どもたちの成長は、とっても早くつかまり立ち、つた歩きを始めたと思ったら歩行が工手になって探索活動が楽しくなり行動範囲が広がって楽しく過ごしています。今までひとりであそんでいる事が多かったのですが周りのお友達にも興味を示し声を出したり笑いあったり、その中でオモチャを取り合ひ姿も増えてきました。ケガにならないよう見守りながら色々な遊びがあり、経験値が出来るようにして行きたいと思います。

おねがい

1月より新しい
お友だちが入りました。
お誕生日がきて1歳の
女の子です。
これをつぼみぐみは
8名となり
とっても、にぎやかに
過ごしています

★下着、服、ズボン、ジャンパーなど持ち物すべてに名前を記入して下さい。

★食事の時、ひとりでフォークやスプーンを持って食べる練習をしています。お家でも、床やテーブル、衣服が汚れてしまうと思いますが、自分で食べようとする意欲がひきだす自分で食べようとする意欲が出てきますので、食べる練習をさせてみせて下さいね。